
 1 

 
MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE  

                                                                     ********* 

 

Verbale della seduta ordinaria del giorno 25/09/2019 
 
L'anno duemiladiciannove il giorno venticinque  del mese di settembre, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara si è riunito in seduta ordinaria nell’aula consiliare “Libero 

Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 11.45, il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare l’appello al 

termine del quale risulta presente, oltre allo stesso, il cons. Di Napoli; pertanto, verificata la non 

sussistenza del numero legale, dichiara il rinvio della seduta di un’ora in base al regolamento 

quadro per il funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 13.20, il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare l’appello al 

termine del quale, oltre lo stesso, risultano presenti i seguenti n. 6 Consiglieri: Amore, Di 

Napoli, Governale, Longo, Romano, Schembri  (presenti n. 7); verificata la sussistenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta e dà inizio ai lavori d’aula con gli adempimenti di cui al 

punto n. 1 all’O.d.G. avente ad oggetto “Comunicazioni del Presidente”;  

Alle ore 13,21 entra il cons. Forzinetti (presenti 8). 

Il presidente legge le mail pervenute da: 

- RAP Dr.ssa Calì riscontro a nota del cons. Longo “Richiesta svuotamento cestini 

gettacarte via Gen. Di Maria”; 

- Servizio igiene e Sanità riscontro a nota del cons. Palumbo “Richiesta pulizia panchine 

in marmo via Libertà” 

- AMG “ Viale Regione Siciliana piazzale Lennon, ripristinato il semaforo pedonale; 

- Uff. Stampa “Mercato ortofrutticolo Incontro amm.ne concessionari su decoro e pulizia” 

Durante la lettura delle comunicazioni entra il cons. Palumbo alle ore 13,25 (presenti 9). 

Inoltre, il presidente comunica che oggi alla PD Montepellegrino gli sportelli anagrafici sono 

chiusi per assenza del personale. Il Presidente comunica inoltre che alcuni utenti, già in coda dal 

giorno precedente, sono ritornati questa mattina e, trovando la postazione chiusa, si sono 

lamentati in modo molto animato e hanno chiesto e ottenuto l’intervento dei Carabinieri. Il 
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Presidente riferisce inoltre che i Carabinieri intervenuti sul luogo hanno contattato il dirigente 

dottoressa Arena. 

Il Presidente conta nella presenza domani alle ore 11:00 dell’Assessore Mattina, che ha 

accettato l’invito a partecipare alla seduta di consiglio al fine di avere un chiarimento riguardo 

al funzionamento dell’Ottava circoscrizione, vista la grave carenza di personale di cui soffre 

l’ufficio. 

In assenza di altre comunicazioni, il Presidente chiude il punto n. 1. 

Il Presidente propone come scrutatori i consiglieri Amore, Governale, Schembri.  

Il Consiglio approva questa proposta.  

Il Presidente passa alla trattazione del punto n 2 “Approvazione verbali sedute precedenti”. 

Il Presidente dà lettura del verbale del 12.09.19 

Terminata la lettura, il Presidente pone in votazione il suddetto verbale per alzata di mano. 

Presenti 9 

Favorevoli 9 

Il verbale del 12.09.19 è approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente dà lettura del verbale del 24.07.19 

Alle ore 13,40 esce il consigliere Forzinetti (presenti 8) 

Terminata la lettura, il Presidente pone in votazione il suddetto verbale per alzata di mano. 

Presenti 8 

Favorevoli 8 

Il verbale del 24.07.19 è approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente dà lettura del verbale del 05.07.19 

Terminata la lettura, il Presidente pone in votazione il suddetto verbale per alzata di mano. 

Presenti 8 

Favorevoli 8 

Il verbale del 05.07.19 è approvato 

Il Presidente in accordo con i Capi Gruppo prosegue i lavori con il punto n 3 “Question Time”. 

Il cons. Schembri presenta un Q.T. “Rimozione veicolo abbandonato in via Cirrincione 

all’altezza del civ. n 1 angolo via Sampolo” 

Il cons. Longo presenta n 4 Q.T.: 

1) Richiesta pulizia e spazzamento in via Florestano Pepe 

2) Richiesta diserbo via F. Pepe tra via S.Corleo e via Castriota 

3) Richiesta manutenzione caditoie via M. di Villabianca  altezza via Laurana 
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4) Richiesta manutenzione caditoie via Albanese 

Alle ore 14,00 esce il cons. Governale (presenti 7) 

Chiede e ottiene la parola il cons. Romano, che segnala che al cortile Mortillaro è intervenuta 

l’AMG per ripristina l’impianto di P.I., ma l’operazione non si è potuta completare per motivi 

logistici. 

Il presidente risponde che solleciterà l’intervento. 

Alle ore 14,05 esce il cons. Schembri (presenti 6) 

Alle ore 14,05 il Presidente sospende la seduta per cinque minuti per consentire la redazione di 

altri Question Time 

Alle ore 14,10 il Presidente invita il Segretario, consigliere più giovane Di Napoli a chiamare 

l’appello, al termine del quale risultano presenti, oltre agli stessi, il consigliere Palumbo. 

Constatata la mancanza di numero legale, il presidente alle ore 14,11 rinvia la seduta al giorno 

successivo senza ulteriore avviso di convocazione come previsto dal regolamento per il 

decentramento. 

 

 

 

                      Il Segretario       

                                                                                                                 Il Presidente 

        Anna Maria Conforti     

        (Firmato in originale)        

 

 

       Michelangelo di Napoli                                                             Marco Frasca Polara 

         (Firmato in originale)             (Firmato in originale) 
 

 

 

 

 

  


